

みちしるべ

なりたい自分



試験監督をしていて気づいたこと！入試にも繋がる内容です！

1学期2回のテストで試験監督をしていて気づいたことをあげていきます。この内容は「入試にも繋がる」と思いますので、しっかりと目を通し、次のテストから意識してみてください。

1. シャーペンを1本しか準備していない！？

ある生徒の机の上にはシャーペンと消しゴムのみ。非常にすっきりとしていますが、試験中にそのシャーペンが壊れたり、調子が悪くなったりしたらどうするのでしょうか？それで焦ってしまったりでもしたら……。やはり予備のシャーペンが必要かなと感じます。その予備のシャーペンの握り心地や書き心地が悪くても気になりそうだったら、日頃から複数のシャーペンを使っておくと良いかもしれません。

2. シャー芯ケースを出していた人へ！！

ほとんどの人が出していませんでしたが、一部机の上に出していた人がいました。公立高校の入試では、シャー芯ケースを出す（机に置く）ことができません。1、で話したように、予備のシャーペンを用意し、シャーペンの中に芯を多めに入れておきましょう！入試を意識するのであれば、次回の定期テストからやってみてもいいかもしれませんね。

3. ポケットの中も空に！！

胸ポケットの中に生徒手帳を入れたまま受験している人が数名いました。生徒手帳の中に試験に関わるようなことは書いてないかと思いますが、入試では、その恐れがあるものは持ち込むことができません。普段、当たり前前に胸ポケットに入っている人は、かばんの中へしまいましょう。

※もちろんですが、胸ポケットに「くし」を入れるのも駄目です！ポケットには、何も入っていない状態がのぞましいです。

4. 試験時間を気にする人へ！！

多くの方が終盤になると、残り時間が気になり、時計を見たと思います。公立高校の入試の会場には時計がありません。自分で用意する必要があります。その時計の時刻をしっかりと合わせておくこと、アラームが鳴らないように設定することも大切です。

私立高校では、特に2と4に関してあてはまらないこともあります。出願後、受験に関する案内文が各自宅に送られて来ますので、そちらで確認してください。

5. 試験中の姿勢が気になる！！

解答する姿勢が「ん？」と思う人がいました。例えば、体が横を向いていたり、机にもたれかかるような姿勢で解答をしていたり、不必要に周りをキョロキョロと見ていたり、上靴を脱いで足をプラプラしていたり……。姿勢という点で最も油断しがちなのは、解答終了後です。解答を終えて気持ち（集中）が切れてしまい、素の自分が出やすいです。入試では、試験中の態度も見られていると自覚しましょう（特に面接を実施しない私立高校や公立高校の中期選抜など）。試験の終わる最後まで姿勢・集中を切らさないように！そういった意味でも睡眠は大事です！十分な睡眠時間が確保できるよう、計画的な学習をしていきましょう！

普段の定期テストとは違う入試。1～5であげましたが、そういったことに慣れるという点でも、模試を受けてみるのも良いかもしれません。

第2回五ツ木模試は9月8日(日)に実施予定です。

申込は少し早いですが、来週7月10日(水)の朝になります。受験を考えている人は、各教室にある案内書を持ち帰りましょう！申込当日は、時間に余裕を持って登校するようにしましょう！

今週末は第1回五ツ木模試です！

今週日曜日に「第1回五ツ木模試」があります。今回は学年で15名の申込がありました。塾で受験する人もいるかもしれません。受験票は担任の先生から渡されていると思いますので、当日忘れずに持っていきましょう！五ツ木模試の事業部から注意事項が中に記されています。しっかり読んで、模試本番に備えておいて下さい！